

## EIBAR / La Biblioteca acoge una curiosa forma de cuentacuentos japoneses

Una de las populares sesiones de cuentacuentos que acoge regularmente los sábados la biblioteca infantil de Eibar se celebra hoy de nuevo. Pero esta vez con la particularidad de que se trata de la narración de cuentos cortos japoneses.

La sesión lleva por título Kamishibai, el narrador es Josu Jiménez y se celebrará a partir de las 18 horas. Se trata de una modalidad de cuentos que tiene su origen en los templos de Japón en el siglo XII, y consiste en la representación de narraciones mediante pergaminos que incluyen tanto imágenes como textos.

El cuento se narra en torno a un pequeño escenario de madera, que se transforma en el marco de las historias, la mayor parte de las cuales proceden de la tradición japonesa.

En sus inicios, esta modalidad surgió como método de enseñanza infantil, aunque con el tiempo se ha convertido en un formato de entretenimiento para niños y niñas